
Conseil d'école du 21/12/2017 – Ecole Villy-Bocage 

 
Enseignants Représentants des parents Autres 

M. Florent LUCAS, directeur Mme Alexandra FERON M. Eric VOISIN, IEN (absent excusé) 

Mme Nadège CAPEL (absente excusée) Mme Emilie DUJARDIN M. Norbert LESAGE, maire de Villy-Bocage 

Mme Sophie DUCHEMIN M. Denis BORGDORF M. Pascal HUARD, maire de Monts-en-Bessin (absent) 

Mme Catherine HOREL M. Gérard LECOUTURIER M. Jean-Louis SEHIER, Délégué départemental de l'EN 

Mme Séverine GOGO (absente excusée) Mme Céline SAVES Mme Marie MEZIERE, référente TAP 

 Mme Virginie AZE  

 M. Jérôme LEFETEY (absent car non prévenu par erreur) 

 

1. ORGANISATION DU TEMPS SCOLAIRE POUR 2018-2019 
 
Le conseil d’école devait se réunir en décembre pour donner un avis sur l’organisation des rythmes 
scolaires. 
Le conseil municipal, de son côté, s’est réuni le 15 décembre 2017 et a voté pour un retour à la semaine de 4 jours. 
Un sondage avait été réalisé auprès des parents en juin 2017, donnant 41 famille pour le retour à 4 jours et 10 
familles contre. 

Les enseignants se sont réunis le 11 décembre pour réfléchir à une proposition commune. De leur côté, ils 
préfèrent une semaine à 4 jours. 
Après réflexions et échanges, le conseil d’école se prononce pour un retour à la semaine à 4 jours avec 
toutefois une modification des horaires de la pause méridienne afin d'augmenter les durées des matinées. 
En effet, les enseignants ont remarqué une plus grande réceptivité chez les enfants le matin que l'après-
midi. Cela amènerait donc aux horaires de classe suivants : 

8h45-12h00      13h30-16h15 (tous les jours) 

 
Les représentants des parents demandent à ce qu’un sondage soit réalisé sur les horaires de la garderie. Le 
maire de Villy-Bocage s’engage à mettre rapidement ce sondage en place. 
 

2. PROJETS « UN NOM POUR L’ECOLE » 
 
Un nom pour l’école 
Le nom "L'école des sources" a été choisi lors d'un vote le 27/11/2017. Le conseil municipal a validé ce 
nom lors de sa séance du 15 décembre 2017. Il est donc officiel. 
Un concours de dessin sera mis en place entre enfants en janvier pour choisir un logo adapté à ce nouveau 
nom. 
 
Eco-Ecole 
Afin d’impliquer le maximum d’acteur dans la démarche éco-école et de multiplier les idées d’activités, les 
enseignants proposent de se réunir avec les familles et la municipalité le 25 janvier 2018 de 18h00 à 19h30. 
Un mot va être distribué dans les cahiers de liaison afin de faire appel aux parents et enfants volontaires. 
 

3. PPMS 
 
Suite à l'exercice du 14/12/17, il est demandé à la mairie d'équiper les portes des classes de CE1/CE2 et de 
CM1/CM2 d'un dispositif de fermeture intérieur. Il existe des verrous baïonnette qui peuvent être installés 
en haut et en bas de chaque porte pour qu'elles puissent être fermées de l'intérieur. 
Dans la classe de CM1/CM2, il est nécessaire d'installer un rideau pour limiter la vision de l'intérieur de la 
classe. Cela permettrait également au quotidien de diminuer la luminosité dans la pièce lorsque l'on se sert 
du vidéoprojecteur. 
La problématique de l’alerte est également évoquée. Le maire évoque la possibilité de mettre en place un 
système de talkie-walkie. Il s’engage à en faire l’étude de cout. 


